

Rechaza asesora siria acusaciones de ataques contra civiles



Damasco, 20 feb (RHC) La asesora de la Presidencia de Siria, Bouzeina Shaaban, rechazó la afirmación de que el Ejército nacional y la Fuerza Aérea rusa en su lucha contra el terrorismo atacan a la población civil.

En declaraciones a la cadena estadounidense CNN, la dirigente siria destacó que esas informaciones que promueven desde Occidente son falsas, porque nuestro esfuerzo conjunto está dirigido al combate frente al autodenominado Estado Islámico y otros grupos yihadistas.

No hay una razón lógica para que Rusia o Siria ataquen centros hospitalarios, sin embargo, muchas escuelas, universidades y hasta mezquitas han sido destruidas por los terroristas, precisó.

Bouzeina Shaaban, quien también ofreció declaraciones a la cadena Russia Today, reiteró que la erradicación del terrorismo es un requisito principal para el éxito de una solución política en Siria y toda la región.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/84783-rechaza-asesora-siria-acusaciones-de-ataques-contr-civiles>



Radio Habana Cuba